



Resaltan la colaboración institucional contra la trata de menores

⊕ LA DEFENSORA DEL PUEBLO, Soledad Becerril, y su homólogo Andaluz, Jesús Maestu, destacaron ayer las vías de colaboración entre instituciones para establecer un mecanismo de actuación eficaz contra las redes de trata de seres humanos fundamentalmente menores inmigrantes. Durante una visita al centro de acogida para inmigrantes de Cruz Roja en Algeciras (Cádiz), Soledad Becerril ha elogiado el trabajo humano que desarrolla la organización humanitaria, "sobre todo con personas que llegan a nuestras costas" y cómo las atienden "desde todos los puntos de vista, emocional, físico, psíquico y asistencial".